



RINGKASAN

ABIZAR RACHMAN. Audit Berdasarkan *International Standards on Auditing* atas Piutang Usaha pada PT ZZZ oleh KAP Suryadi dan Rizal (*Audit Based on International Standards on Auditing of Trade Receivable at PT ZZZ by KAP Suryadi dan Rizal*). Dibimbing oleh WONNY AHMAD RIDWAN.

Auditing merupakan kegiatan pemberian pendapat mengenai wajar atau tidaknya laporan keuangan suatu perusahaan, dalam prosesnya masing-masing akun yang perlu mendapatkan perhatian khusus diperiksa mendalam untuk menjamin kebenaran informasi dan memastikan tidak adanya indikasi kecurangan atas akun-akun tersebut. Salah satu akun dalam laporan keuangan yang rentan terhadap risiko kecurangan adalah piutang usaha.

Tujuan penulisan laporan tugas akhir ini untuk menguraikan perikatan audit, perencanaan audit, tahap penilaian risiko (*risk assessment*) atas piutang usaha, tahap menanggapi risiko (*risk response*) atas piutang usaha dan tahap pelaporan (*reporting*) atas laporan keuangan PT ZZZ oleh KAP SR sesuai dengan pedoman ISA. Praktik kerja lapangan dilakukan di KAP SR, beralamat di Perum. Jatijajar Blok D18 No.1, Tapos, Depok 16466, tanggal 20 Januari sampai dengan 20 Maret 2020, setiap hari Senin sampai Jum'at, pukul 08.00 sampai 17.00. Proses pengumpulan data dilakukan dengan metode wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan.

KAP SR mengaudit laporan keuangan tahun 2019 milik PT ZZZ, perusahaan yang bergerak di bidang usaha industri (manufaktur dan perdagangan) yang merupakan klien tahun keduanya. Proses audit dilakukan selama 30 hari kerja dimulai sejak diterbitkannya surat perikatan tanggal 26 November 2019 hingga 14 Maret 2020. Ada tiga tahap utama dalam proses auditnya, yaitu tahap penilaian risiko, tahap menanggapi risiko dan tahap pelaporan. Hasil dari pengujian yang dilakukan atas piutang usaha, tidak ada temuan audit atasnya.

Hasil dari pemeriksaan audit keseluruhan, berdasarkan laporan auditor independen yang diterbitkan oleh KAP SR menyatakan bahwa laporan keuangan PT ZZZ seluruhnya termasuk piutang usaha disajikan wajar dan telah sesuai dengan SAK (umum konvergensi *IFRS*) yang berlaku di Indonesia.

Kata kunci: Audit, *ISA*, Piutang Usaha.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang meminumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.